

À PROPOS DE L'AUTRICE



©MICHELE BLOCH-STUCKENS

Caroline Fualdès a exercé pendant 20 ans la profession d'assistante sociale principalement dans le domaine de la santé. Passionnée de danse depuis son plus jeune âge, elle est professeure de salsa à ses heures.

En 2013, sa vie bascule lorsqu'elle vit une succession de problèmes de santé invalidants qui l'obligeront à stopper son activité professionnelle. Elle est affectée alternativement par l'endométriose, la fibromyalgie et l'électrohypersensibilité aux ondes électromagnétiques.

Ne trouvant pas de solutions thérapeutiques satisfaisantes avec la médecine traditionnelle, c'est finalement en puisant au plus profond d'elle-même qu'elle parvient à trouver le chemin de la guérison. C'est sur ce chemin que l'autrice, résolument cartésienne, va être confrontée à des événements extraordinaires qui vont remettre en cause ses certitudes et la conduire vers la révélation de sa médiumnité.

Caroline Fualdès est aujourd'hui naturopathe, sophrologue, médium et énergéticienne. Elle met son expérience et ses facultés extrasensorielles au service des autres, et anime des formations sur les thèmes de l'éveil à la spiritualité et sur la méthode en santé naturelle qu'elle a mise au point pour renforcer sa santé.